

Accidente vial en pleno centro involucró a un vehículo estacionado



En la tarde de ayer, siendo las 17.20 aproximadamente, se produjo un accidente vial en Ricardo Day y Bombal. Los protagonistas fueron un VW Sandero conducido por una mujer que se dirigía de Sur a Norte por Bombal y un VW UP conducido por otra mujer que lo hacía por Day hacia al Este.

Al llegar a dicha intersección, y por razones que se investigan, colisionaron y ambos rodados sufrieron roturas de consideración, especialmente el Sandero que quedó con su parte delantera visiblemente dañada. Además, dicho rodado terminó su marcha contra un Ford Ka que se encontraba estacionado, aunque afortunadamente solo sufrió algunos raspones en su parte trasera. El VW UP presentó también roturas en su parte delantera. Según informaron fuentes policiales a nuestro Diario, no hubo la necesidad de llamar al Coordinado de Emergencias, ya que ambas conductoras no sufrieron ningún tipo de lesiones, más que los nervios propios generados por la situación.